



COMMUNIQUÉ DE L'ASSEMBLÉE DES FEMMES

L'Assemblée des Femmes, association nationale, prend connaissance ce jour, avec une très grande satisfaction, de l'avis du Comité Consultatif National d'Éthique (CCNE).

En donnant un avis favorable à l'ouverture de la PMA pour tous les couples de femmes et les femmes célibataires, le CCNE permet une incontestable avancée vers l'égalité entre toutes les femmes, quelle que soit leur orientation sexuelle, qu'elles soient seules ou en couple.

De même, en exprimant à l'occasion de cet avis, son opposition à la légalisation de la Gestation pour Autrui (GPA), le CCNE dénonce les violences de tous ordres subies par les femmes, du fait de cette pratique.

Féministes laïques et universalistes, nous refusons l'instrumentalisation et la marchandisation du corps des femmes.

Notre dernière Université d'été des 24 et 25 août 2016, consacrée à la marchandisation du corps des femmes, dont les actes sont en ligne www.assembleedesfemmes.com, dénonçait sans ambiguïté les violences dont sont l'objet les mères porteuses.

Comme nous le disions l'an dernier, il ne peut pas y avoir de GPA éthique et il est urgent que la France prenne position en faveur de l'abolition universelle de la GPA.

Contact :

Geneviève COURAUD, présidente,

06 61 34 75 73

Fatima LALEM, secrétaire générale,

06 31 73 59 44